

Polsek Warungkondang Sambangi Warga, Kapolres Cianjur Apresiasi Pelayanan Maksimal

Cianjur - CIANJUR.GO.WEB.ID

May 22, 2024 - 12:42



Polres Cianjur Polda Jabar — Personel Polsek Warungkondang melakukan kegiatan sambang kepada warga pada hari Rabu tanggal 22 Mei 2024 sebagai upaya mendekatkan diri dengan masyarakat. Kegiatan ini dilakukan dalam rangka memberikan pelayanan maksimal kepada warga di wilayah hukum Polres

Cianjur.

Dalam kegiatan sambang tersebut, Personel Polsek Warungkondang turut menyampaikan informasi terkait kamtibmas, memberikan himbauan tentang pentingnya menjaga keamanan lingkungan, serta mendengarkan keluhan dan aspirasi warga secara langsung. Hal ini dilakukan untuk memperkuat sinergi antara kepolisian dengan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan sekitar.

Kapolsek Warungkondang, dalam pernyataan yang disampaikan, menegaskan pentingnya kegiatan sambang dalam membangun hubungan yang harmonis antara kepolisian dan masyarakat. "Kegiatan sambang merupakan salah satu bentuk pelayanan kami kepada masyarakat. Dengan mendengarkan langsung keluhan dan aspirasi warga, kami dapat merespons dengan cepat dan memberikan solusi yang tepat," ujar Kapolsek.

Selain itu, Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., menyampaikan apresiasinya terhadap dedikasi Personel Polsek Warungkondang dalam memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat melalui kegiatan sambang. "Saya mengapresiasi upaya Personel Polsek Warungkondang dalam menjalin komunikasi yang baik dengan masyarakat melalui kegiatan sambang. Semoga kerjasama yang terjalin dapat semakin mempererat hubungan antara kepolisian dan warga," ujar Kapolres.

Dengan adanya kegiatan sambang yang dilakukan secara rutin dan terencana oleh Personel Polsek Warungkondang, diharapkan dapat tercipta lingkungan yang aman, nyaman, dan harmonis antara kepolisian dan masyarakat. Hal ini sejalan dengan komitmen Polres Cianjur dalam memberikan pelayanan publik yang terbaik serta menjaga kamtibmas di wilayahnya.